

¿Qué es la transformación hacia el cero neto?

Los gobiernos, empresas y comunidades están colaborando en toda Australia para recortar las emisiones de gases de efecto invernadero hasta dejarlas lo más cerca posible de las emisiones nulas para 2050.



¿Qué es el cero neto? El cero neto corresponde al punto en el que los gases de efecto invernadero emitidos a la atmósfera se equilibran con una cantidad equivalente eliminada de la atmósfera.



¿Cómo podemos alcanzar las emisiones nulas?

Alcanzar el cero neto implica mucho más que simplemente cambiar a las energías renovables. Exige una transformación económica mayúscula, especialmente en las comunidades regionales importantes de nuestro país.

Las siguientes son algunas de las maneras en que estamos construyendo una economía cero neto:



Construir nueva infraestructura energética, por ejemplo energía eólica, solar y baterías



Nuevas iniciativas de investigación y comercialización



Construir las nuevas industrias del futuro, como la producción de hidrógeno para usar como combustible más limpio



Capacitar a los trabajadores actuales y nuevos



Descarbonizar las industrias existentes, como la manufactura, agricultura y minería



Mejora de nuestras ciudades mediante la reducción de los residuos y los edificios más eficientes en el consumo de energía.



Fabricar tecnologías renovables, como los paneles solares

